

Dr. Amado Saúl Cano (1931-2015)



Queridos amigos

Sin esperanzas de premios ni honores.

AMADO SAÚL CANO

El Dr. Amado Saúl Cano fue un pilar esencial en la Dermatología Mexicana, autor del texto utilizado prácticamente en todos los cursos de Dermatología de la carrera de medicina en todo el país y de Latinoamérica: *Lecciones de Dermatología*, que se editó por 15^a ocasión en 2011, y de numerosos artículos médicos. Fue profesor de muchas generaciones de Dermatólogos a lo largo de 60 años de ejercicio de su profesión, con un interés particular en la enseñanza del diagnóstico y tratamiento de la lepra.

Fue Jefe de Servicio de Dermatología del Hospital General de México por 17 años y fungía como Consultor Técnico para dicho servicio hasta la fecha. El Dr. Amado Saúl fue un hombre cálido, amable, interesado en los detalles, conversador maravilloso y divertido, siempre dispuesto a compartir su conocimiento de la dermatología y otros asuntos de su interés.

Su partida es una pérdida lamentable para la Dermatología mexicana y del mundo. Todos los que tuvimos el privilegio de conocerlo y de ser sus alumnos nos unimos a la pena que embarga a su familia. Le deseamos eterno descanso y pronta resignación a sus familiares.

Mesa Directiva del Colegio Mexicano de
Dermatología Pediátrica 2014-2016

DRA. HELENA VIDAUSSI DE LA CRUZ, PRESIDENTA
DRA. CAROLINA PALACIOS LÓPEZ, VICEPRESIDENTA
DRA. ALBA T. HERNÁNDEZ GUERRERO, SECRETARIA
DRA. VERÓNICA NARVÁEZ ROSALES, TESORERA